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Projet de parc éolien Saint-Cyprien à Saint
Cyprien-de-Napierville

BouJn, Arne-Lyne (BAPE) 6211-24-075

De: Dave Gamache
Envoyé: 31 mai 2015 20:23
À: eolien-saint-cyprien
Objet: Mémoire pour dire NON au projet déoliennes de St-Cyprien-de-Napierville

Bonjour,

J’écris ces quelques lignes afin de témoigner de mon profond désaccord quant à l’intérêt d’implanter des éoliennes à St
Cyprien-de-Napierville. Tout d’abord, même si je ne demeure plus dans ma campagne de St-Bernard-de-Lacolle depuis
quelques années (j’y ai habité pendant 20 ans avant de devoir quitter pour les études), je me sens concerné par ce
projet qui n’apporte absolument rien de bon à la région.
Tout d’abord, mes parents demeurent encore à St-Bernard-Lacolle et ma soeur et son mari habitent à Napierville. Ils
sont directement concernés par ce projet et eux aussi sont tout à fait en désaccord. La principale raison pour laquelle je
n’approuve pas ce projet réside dans le fait que mon père a son commerce sur le Chemin Grande-Ligne à St-Bernard-de
Lacolle et afin de pouvoir travailler, il doit utiliser l’internet haute vitesse qui est acheminé par transmetteurs qui sont
attachés aux nombreux silos de la région pour transmettre le signal. Avec l’implantation de ce parc éolien, la rotation
des pâles va couper le signal des transmetteurs, ce qui aura pour conséquence que le commerce de mon père, qui fait
vivre quatre familles, devra fermer ses portes.
De plus, il y faut aussi prendre en considération que la santé des gens qui vivent à proximité de ces éoliennes est mise

en danger, puisque de plus en plus d’études démontrent que les éoliennes causent des problèmes de santé pouvant
aller jusqu’au cancer. Des pays européens comme l’Allemagne et la France voient des gens de leur population
développer divers problèmes de santé dus à leur cohabitation avec ces “monstres métalliques”. Compte tenu du fait
que mes parents ainsi que ma soeur et son mari demeurent à moins de 10 kilomètres du site d’implantation des
éoliennes, je me questionne quant aux répercussions que cela pourrait avoir sur leur santé.
Finalement, je suis en désaccord le plus complet avec ce projet, puisque en tant que consommateur d’électricité (je
demeure à Delson avec ma copine et mes deux enfants), j’entends de plus en plus d’informations nous disant qu’Hydro

Québec a des surplus d’électricité qu’elle ne revend pas à nos voisins américains ou ontariens. Ayant à subir les hausses

des tarifs d’électricité dû, entre autre, aux froids sibériens de nos récents hivers, je ne vois pas comment l’implantation

d’éoliennes répondent à un besoin criant de fournir de l’électricité à notre belle province. En apprenant que
l’implantation d’éoliennes fera bondir mon compte d’électricité, je m’oppose à ce qu’un projet qui ne tient pas la route
soit mis sur pied.
Bien que n’ayant pas été présent aux différentes audiences du BAPE, je me tiens informé comme le ferais tout citoyen
responsable. Mon désir de m’opposer ne fait pas que concerner moi et ma famille, car ce sont tous les citoyens du

Québec qui devraient s’opposer à ce projet qui leur amènera des contrecoups négatifs.
En espérant que mon mémoire permettra aux responsables qui prendront leur décision de prendre en considération

mon opinion, j’espère que ce projet d’éoliennes de St-Cyprien-de-Napierville ne verra pas le jour.
Merci.

Dave Gamache

Envoyé de mon iPad
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